

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Appindangoye le roc propre, Aubameyang et les leçons du derby

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

ARON Appindangoye (Sivasspor). Qu'elle paraît bien lointaine, la date du 6 octobre 2019 et le déplacement sur le terrain d'Ankaragucu ! C'est en effet ce jour-là, pour le compte de la 7e journée de la Süper Lig 2019-2020, que le défenseur central gabonais avait reçu le dernier des trois cartons jaunes à son compte. Depuis, s'en sont suivies 25 levées sans la moindre sanction administrative. Une performance rare pour un joueur défensif rapidement devenu pilier de l'équipe qu'il a rejointe à l'intersaison, en provenance d'Umraniyespor (pensionnaire de la deuxième division turque). Après 31 matchs de championnat disputés dans leur intégralité, le joueur passé notamment par le Boavista Porto a ajouté une unité

supplémentaire, dimanche contre Fenerbahce. En déplacement, le patron de l'arrière-garde de Sivasspor a apporté, via de nombreuses interventions décisives, sa pierre dans l'obtention d'un précieux succès (2-1) qui permet à son club de conserver sa troisième place et les cartes en main pour au moins une qualification en Ligue Europa.

- **Pierre-Emerick Aubameyang** (Arsenal). Malgré une entame prometteuse matérialisée par la splendide ouverture du score d'Alexandre Lacazette (17e minute), le capitaine des Gunners et ses coéquipiers se sont auto-flagellés. Avec notamment une égalisation offerte deux minutes plus tard à Heung-Min Son par Sead Kolisinac et un manque de caractère flagrant devant Tottenham, vainqueur au forceps du derby du nord de Londres. Avec une frappe repoussée par la transver-



Photo: Anadolou Agency via Getty Images/L'Union

Appindangoye a été, une fois encore, solide au cœur de la défense de Sivasspor.

sale (55e) et une autre détournée en corner par Hugo Lloris, mais peu de prise d'influence, PEA n'a pas pesé sur les débats. Son

compteur-butts reste à 20 unités. A trois journées de l'épilogue de la Premier League, Arsenal qui n'a plus gagné sur le terrain d'un

poinds lourd de Premier League depuis 27 matchs, compte 50 points, est désormais 9e et loin de l'Europe.

Rail club du Kadiogo: Thierry Mouyouma prochain coach

J.F.M
Libreville/Gabon

APRÈS une saison éculée catastrophique (15e sur 16 équipes), le Rail club du Kadiogo (D1) a échappé de peu à la relégation, du fait de l'arrêt du Faso-Foot, consécutif à la pandémie de coronavirus. Tirant les leçons de la saison, les dirigeants du club ont entamé un vaste chantier de restructuration, afin de jouer, la saison prochaine, les premiers rôles en championnat. Et pour y arriver, les dirigeants des Faucons du Kadiogo ont remercié leur ancien coach, Drissa Malo dit Saboteur. Il sera remplacé par l'ancien coach du FC 105 et des Panthères U20, Thierry Mouyouma. Selon Amadou Sidibé, vice-président du RCK, notre compatriote aura un rôle de manager général avec des pouvoirs élargis. Il aura un regard sur les recrutements, en plus de coacher l'équipe. Selon la presse locale, les dirigeants entendent donner les moyens au nouveau coach pour



Photo: J.F. Marola

Un nouveau challenge attend Thierry Mouyouma au Burkina Faso.

réussir ce challenge. Pour l'accompagner dans cette mission, il sera secondé du Burkinabé Gaston Bakala et de son compatriote Cédric Moubamba. "Je suis dans l'attente de l'ouverture des frontières pour pouvoir rejoindre le Burkina Faso et signer avec le RCK comme manager général et avec comme entraîneur assistant Cédric Moubamba", a confirmé Thierry Mouyouma. Un nouveau challenge s'ouvre donc pour nos deux compatriotes, qui vivront, sans doute, dans la capitale du Burkina Faso, des moments exaltants.

Fin des travaux du stade Engong d'Oyem

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LE stade d'Engong d'Oyem est de nouveau praticable. Les travaux de cette enceinte sportive ont été livrés officiellement, vendredi 9 juillet dernier. L'Entreprise générale de réalisations (EGR), appartenant à notre compatriote Brice Ondo Ndong, s'est attelée, en moins de deux mois, à restaurer l'aire de jeu et à rendre plus avenantes toutes les parties externes de cette infrastructure sportive. Un travail qui a été bien exécuté par la quarantaine d'ouvriers mobilisés par la PME. La tâche consistait, outre à redonner vie à l'aire de jeu, mais également à débarrasser l'intérieur et l'extérieur du stade de l'herbe sauvage. Un travail qui a été réalisé dans les délais requis et convenus entre le maître d'œuvre et le ministère des Sports. D'où la satisfaction du patron de l'Entreprise



Photo: PME

Le stade débarrassé de la mauvaise herbe qui l'avait envahi. Mais pour combien de temps ?

générale de réalisations, Brice Ondo Ndong. " Je suis comblé et très ravi du travail abattu par mes équipes. Aujourd'hui, je peux dire avec fierté, que j'ai répondu aux attentes des plus hautes autorités du pays, notamment, du ministre des Sports, Franck Nguéma, en remettant à nouveau praticable, cette pelouse qui était complètement dégradée, par faute d'entretien régulier ", s'est-il réjoui. La seule interrogation des férus du foot-

ball dans le Woleu-Ntem est de savoir quelle utilisation sera faite de ce stade après ces travaux. Surtout au moment où le National-Foot 1 et 2 est toujours à l'arrêt. Aussi, d'aucuns à Oyem, Bitam, Mitzic... craignent-ils que cette arène ne se retrouve à nouveau dans la végétation dans les semaines à venir. Sauf à croire que les lieux disposent désormais d'un service d'entretien en permanence. Ce qui est loin d'être sûr.